



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

20/12/2022

REGIONALES



Sin un solo peso de deuda pública vamos a poder lograr el proyecto de la Línea 4: Alfaro

Gobernador del Estado agradece y reconoce a las personas que forman parte del proceso de la Línea 4, por el desafío que esto representa.

El evento es encabezado por el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes de México, Licenciado, Jorge Nuño Lara; también asisten, el gobernador del estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, el presidente municipal de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro, presidente municipal de Tlajomulco, Salvador Zamora Zamora, la presidenta municipal de San Pedro Tlaquepaque, Citlali Amaya; director general de grupo México transportes, Licenciado, Fernando López Guerra, y el director de Mota-Engil, João Parreira.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/sin-un-solo-peso-de-deuda-publica-vamos-a-poder-lograr-el-proyecto-de-la-linea-4-alfaro-9353407.html>